

# ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

10

céntimos semanales

REDACCION Y TALLERES

San Ildefonso, número 8

Horas de oficina: De diez a una y de cuatro a siete

No se devuelven los originales aunque no se publiquen y de los firmados con responsables sus autores.

10

céntimos semanales

TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR

## Cáncer y Portugal

El ministro de Estado ha enviado á la Prensa una nota desmintiendo los rumores que desde hace muchos días vienen circulando en casi todos los periódicos referentes á una próxima intervención armada de España en Portugal.

De la misma manera, no hace mucho tiempo el jefe del Gobierno desmintió se pensara ocupar á Tánquer por las fuerzas del general Fernández Silvestre, comandante general de la zona de Larache.

El instinto nacional, el deseo de agrandar la patria, la ambición legítima de llegar á cumplir la misión que la historia, la necesidad geográfica y otras muchas que á todo español no se oculta, hace pensar en esas cuestiones cada día más ante el gran pleito que se ventila en el mundo.

El Gobierno prepara cuantos elementos puede disponer sin escándalo, sin suscitar recelos, sin publicidad, para cuando llegue el momento temido, si llega, nos coja en situación de poder defender nuestros derechos por si la razón del más fuerte quisiera hacer presa en una nación que consideraran aún más débil é indefensa de lo que está, pero el Gobierno á pesar de su buen deseo para que no se entorpezca su marcha en la política internacional, no puede privar que el instinto del pueblo marque el rumbo, indique las orientaciones que en el futuro pudieran ser materia de nuestra intervención.

Deseo nacional es la unión con Portugal, respetando la libertad soberana del pueblo portugués, ocupar Tánquer y Gibraltar; pero como esto sería sueño de grandeza del poderío español, habremos de contentarnos con desear que las dos partes anteriores del gran programa se cumplan.

COSAS DE ASPE

## El padre Guardián

Los compañeros de Aspe han tenido la santa paciencia de escuchar los sermones ó mejor dicho las diatribas y despotricamientos del padre Guardián de los franciscanos de Orihuela.

Este fraile que como tal es un aspirante á comer piense á costa del trabajo ajeno ha tenido la desfachatez y la grosería de decir en una de sus pláticas llenas de herbora viperina: «Que no se puede ser honrado sin ser católico».

Esa afirmación canillesca propia de rufianes fanáticos y malvados, ha sido contestada dignamente y de manera

bastante cortés, por cierto, en una hoja publicada á propósito por unos jóvenes que, sin querer ser católicos, son más honrados que el padre Guardián supuesto que este fraile pudiéndose ganar el sustento lo mendiga y aquellos valientes viven del producto de su trabajo ganado honradamente, demasiado honradamente con el sudor de su cuerpo.

España entera seguirá siendo lo que es si no se quita de encima esa plaga roñosa de frailes y monjas que apestan y corrompen el alma española.

El asunto fué que una vez impresa la hoja la llevaron á la Alcaldía para sellarla y obtener permiso para hacerla circular vengando el agravio inferido por el padre Guardián á los no católicos.

D. Teodoro Pascual, alcalde de Aspe influenciado sin duda por el espíritu frailuno y despótico de la España de los Arbués y Torquemada, se opuso y ni selló la hoja ni dió permiso para repartirla por el pueblo.

Los autores de la bien escrita hoja en vista de la negativa la repartieron y ahora el alcalde los ha tenido presos por desacato á la autoridad según la ley de imprenta.

Antes de meterlos en la cárcel, el señor D. Antonio Cañizares (el alcalde de la hierba) empujando su cayada de pastor dijo: «esto se arregia pagando un duro cada uno de multa».

Estos jóvenes víctimas del alcalde, son José Vicedo, Tomás Alenda, José Flores, Manuel (el Cojito) y Antonio García. Este último no ha sido encarcelado por hacerle caso al alcalde de la hierba y pagar las cinco pesetas de multa.

Señor alcalde: si la balanza de Aspetrea ha de pesar á todos por igual, debe, con todos los respetos á la ley y al código penal intimar al padre Guardián á que públicamente se desdiga de lo dicho ó de lo contrario, caso de negarse, ponerle una multa ó hacerlo ingresar en la cárcel por injurias á los pacíficos ciudadanos que no quieren nada, ni falta que les hace, del catolicismo.

Esto sería hacer justicia, lo hecho ha sido cualquier cosa.

MARMOL DE TARRIDA

POETAS ESPAÑOLES

## ¡Olé por los sacerdotes!

Cierto curita, en Sevilla (alma pura, alma sencilla) á una moza de buen ver, con benévola unción santa

la dió un tajo en la garganta, por celos de su querer.

El curita de alma fiera al llegar la Primavera, por lo visto, sintió amor; y celebró su misita ante el altar... de Afrodita con erótico furor.

Dicen todos que el tal cura era un sátiro en figura, y que ya, en su mocedad, al rezar la Letanía, siempre que «Virgo» decía notaba cierta ansiedad.

Dicen que era un cura humilde que en viendo á Luz á Matilde, á Amparo y á veinte más, con pulso firme y derecho se daba «golpes de pecho»... (Y no en el pecho, quizás.)

Dicen que era de esos curas que, en teniendo criaturas hembras á su alrededor, sienten, ¡oh, flaqueza humana!, debajo de la sotana cierto bulto inquietador...

¡Duro y misterioso bulto, que el más profano y estulto sabe que es, á no dudar,

el diablo de la lujuria, que se levanta con furia bajo el vestido talar!...

Nada, pues, tiene de extraño que, de la humildad en daño, aquel curita andaluz, ya armado de tal manera, sacase ayer la barbera en vez de sacar la cruz.

Yo, ante el caso de Sevilla, en que la barbarie brilla, tan sólo debo gritar: «¡Olé, por los sacerdotes que tienen... cristianas dotes y .. navaja de afeitar!».

LUIS DE TAPIA

(De España Nueva)

## Postal diaria

Se acusa á los socialistas de querer abolir la patria.

Los obreros no tienen patria. No se les puede despojar de lo que no tienen.

Como el proletariado de cada país debe, en primer término, conquistar el poder político, erigirse en clase dueña de la nación, es por eso incluso nacional por sí mismo, pero de manera alguna en el sentido burgés.

MARX Y ENGELS

CUENTOS DEL JUEVES

## LA RISA DE LOS MUERTOS

Se trata de un sueño, y como en éstos nada de lo que os cuente puede ser ni más bonito ni más quimérico. Así, lo que os diga podeis creer como bueno, aunque solo sea en honor á la belleza, que es tanto más hermosa cuando ligada vá con el ideal.

Pedro el Proletario es un trabajador; Pedro además es un soñador, y habeis de tener presente que también los pobres sueñan; sueñan con algo más que con su pobreza, como decía Calderón en «La vida es sueño», pues que sus sueños elevanse por las regiones de los ideales de un modo extraordinario.

¿Queeis saber como son estos sueños? Escuchad el cuento de Pedro el Proletario.

Fecha, no importa; lugar, ignorado; sitio, cualquiera; Pedro, un hombre vulgar con aspecto de modestia forzada, camina ensimismado en la hora del anochecer tan propicia á la meditación.

Si unimos á la hora, el lamentable estado económico en que se encuentra Pedro, debido á la crisis de trabajo

que existiera en el mercado de brazos, del que era parte expendedora, y el sufrimiento moral que como hombre de libres ideas le sugiriese la contemplación de miserias é injusticias humanas observadas durante un día en el arroyo, hallaremos exactamente el estado psicológico en que se encuentra nuestro hombre.

En tal disposición Pedro el Proletario se para y contempla en el interior de un escaparate de objetos quirúrgicos, la exacta reproducción de una calavera humana, y en ella solo observa, con su escepticismo de un día, la sarcástica sonrisa que como burla suprema de su misera existencia, le lanzaban las descarnadas mandíbulas de aquel ser que pudo haber sido.

Mas tarde, y bajo la influencia ejercida en su mente por la macabra sonrisa, le vemos en su inhóspita morada leer en un rotativo las últimas noticias de la cruenta guerra que allá, en Europa, se desarrollaba. Y cuentan que la tal lectura, más le interesaba por las miríadas de víctimas humanas que sumbian en la catástrofe, que por glo-

rias vanas de los últimos vencedores.

Después y entregado en brazos de Morfeo, por la clara imaginación de Pedro el Proletario pasan y pasan raros personajes de fantásticas figuras, especie de caravana espectral, y que una vez despierto y en libre disposición de sus facultades intelectuales, traslada al papel, su leal confidente, aquella visión en estos términos:

«Sobre amplísimo camino de cierto lugar que no pertenece á este mundo, envueltos en inmensa polvareda, avanza hacia mí en enorme tropel, cabalgando en los incansables corceles del tiempo, una infinidad de fantásticas figuras envueltas en vestiduras estrambóticas, coronadas por calaveras humanas que lanzan sonrisas en relación directa del atavío de que forman parte.

Son las primeras en distinguirse con atavíos de bravos guerreros que en defensa de sus primitivos derechos cortesanos murieron en el bajo mundo con la heroicidad del bruto. Sus sonrisas son salvajes.

Después siguen un buen número de ellas ostentando atavíos pertenecientes á los que fueron mártires en el mundo por profesar ideas liberales poco relacionadas con la época en que vivieron. Sus sonrisas son nobles.

Las siguen en incontable número las de los Nobles y Señores que por acá vegetaron una vida insulsa sin más fin que gozar del vicio. Sus sonrisas trascienden á imbecilidad á buena distancia.

A continuación pasa el numeroso ejército de burgueses que en el mundo fueron para desdicha humana, y claro se vé que sonrien taimadamente cual pudiera hacerlo el ave de Prometeo.

Más tarde llegan las huestes de fanáticos de religiones falsas que murieron en santo olor y rien... rien embotados la risa de la ignorancia.

Y les siguen á continuación los formidables ejércitos de armados soldados, defensores de sus respectivas patrias, en holocaustos de las cuales sacrificaron sus vidas aunque nunca supieron los verdaderos motivos para tan generoso sacrificio, los unos creyendo hacerlo en virtud de orden divina, tenían huellas de fanatismo; otros, en cambio por creer de haber nacido para la obediencia, sin albedrío, tenían síntomas de ignorancia y aspecto borreguil; y todos ellos me sonreían burlescamente como si estuviera delante un loco, representante ante ellos del mundo y cómplice de sus locuras. Y como si ellos al unirse en ultratumba hubiesen visto el secreto de sus muertes, tenían aquella risa burlesca para la humanidad.

Y desfilaron sin cesar legiones y legiones: ahora de trabajadores famélicos con sonrisa de sufrimientos y hambre, ahora de ineptos políticos sin escrúpulos con falsas y sanchopancescas sonrisas; ya de misérrimos infelices que el medio ambiente en que vivieran condenó al apetito y la limosna, riendo desesperadamente, ya de víctimas de injusticias humanas, por las cuales y en nombre de la justicia misma, les arrebataron sus vidas en desquite bárbaro de delitos que no lo fueron con sonrisas de rebeldía.

Y pasaban orondos clérigos de risa

picaresca, y damas con la de corrupción, y labriegos con la de incultura, y soberanos con la de imperialismo y opresión, y empleados, comerciantes, negociantes, artesanos, clase media, con risa bribona ó tonta,

Y formaban también en la caravana sabios de sonrisa hermosa, y oligarcas con la usurpación y poderoso mandones de charrasco con la de tiranía, y miles y miles de imaginarios personajes sociales más, que por su cantidad, dieron á mi ánimo abatimiento tal que hube de quedarme absorto.

Y cuando salí de mi asombro pude contemplar en medio de una claridad absoluta las calaveras de muchos hombres que apesar de sus diferentes atavíos sociales é internacionales reían uniformes con la satisfacción del deber cumplido. Eran los trabajadores del mundo que en la prostimera lucha por el ideal habían entregado sus vidas habiendo servido tal sacrificio para establecer en la Tierra el reinado de la paz y de la fraternidad de los hombres.

Por eso sus risas eran bellas, y lo que es más importante aún á los efectos de mi visión, después y á pesar de la esclavitud y sufrimientos que en vida padecieron, eran los últimos en reír....»

Y aquí termina Pedro el Proletario su relato y como yo no pretendía otra cosa que dárselo á conocer doy (también por concluso mi cuentecillo fantástico, desiendo que aproveche su lectura á cuantos Pedres Proletarios le pongan ante su vista.

RITO ESTEBAN.

## ALCOY

Concurso

Se anuncia para el día 2 de Mayo un concurso regional de pedestrisimo en el que se disputará la Copa donada por el Excmo. Ayuntamiento.

Además se otorgarán los siguientes premios:

Al primero, medalla de vermell y título de campeón regional.

Al segundo, medalla de plata.

Al tercero, medalla de cobre.

A todo corredor que termine esta carrera en el término de 50 minutos, se le entregará un Diploma.

En dicha carrera podrán tomar parte todos los aficionados que lo deseen, siempre que se sujeten á lo prescrito en el Reglamento.

El recorrido será 8 kilómetros 600 metros.

Las inscripciones se harán en el domicilio de los Clubs respectivos hasta el día 15 de Abril, y en el «Arte y Sport» hasta las ocho de la noche del día anterior á la carrera.

Mejora

Por la Dirección general de Correos ha sido creada la conducción en automóvil, de la oficina de Alcoy á la estación del ferrocarril de Muro.

## Partos

Academia preparatoria completa para la carrera de Comadrona, con arreglo al último plan de estudio, bajo la única dirección de

Doña Josefa Grau

Profesora en partos.

SAN VICENTE, 61.—ALICANTE

COSAS DE ESPAÑA.

## Periodista preso en la cárcel de Huesca

A José Ayala Lorda.

Ser hombre y demostrar que se tienen los testículos en su sitio es una cosa que, aunque mentira parezca, cuesta muy cara en España.

Tu eres un varón digno de los que el gran Costa creara en su sociedad futura ó sea un español con arrestos de civismo capaz de llegar al sacrificio por el bien de sus semejantes.

La lucha es cruel, despiadada. La justicia histórica y arcaica está siempre al acecho de los gladiadores del ideal y no pierde ocasión de largar su garra poderosa sobre los que cometen el pecado «horrendo» de expresarse como lo hacen los hombres conscientes de sus deberes y derechos.

Estas preso. ¿Crearé este régimen maldito que de ese modo asegura su dominación?

Cada prisión, cada Pastilla, cada mazmorra es un vivero de indignaciones y rebeldías, como cada gota de sangre derramada por un mártir de la libertad es un semillero de rebeldes.

Tu eres joven y fuerte. Tu eres de los elegidos para la santa causa de la revolución y no te deben importar esas tentativas del régimen en hacer callar tu voz que tiene la vibrante sonoridad del cristal, pues aunque llegaron á lograrlo quedan muchas voces que elevan su diapason al nivel de las orejas de los déspotas y tiranos.

Envíate á tu triste prision un abrazo fraternal,

JOSE DORADO MARTIN.

## ELCHE

Mona sin digerir

Para comer la clásica «mona» se reunieron varias familias en una casa de campo en el sitio conocido por Tras palacio

Después de divertirse de lo lindo y cuando el vino dejaba sentir sus efectos, la viuda de 76 años llamada Maria Aznar Romero, dirigióse al rio Vinalepó y tuvo la desgracia de caer, fracturándose varias costillas y falleciendo de resultas del accidente.

El cadáver fué trasladado al depósito judicial, hallándose instruyendo diligencias el juez de instrucción.

LA COLA DE UN BENEFICIO

## Debe saberse

En nuestro número del sábado último hacíamos una pregunta relacionada sobre los gastos é ingresos habidos en la corrida de toros efectuada en nuestro circo taurino á beneficio de nuestro paisano Julio Martinez (Templaito).

Nosotros, que siempre y en todas ocasiones estamos dispuestos á defender la equidad y la justicia, sin miras bastardas ni color político alguno y máxime cuando tenga relación ya directa ó indirectamente en los intereses generales de la opinión pública, no podemos por menos que romper lanzas cuando se trata de un acto de defensa de esa misma opinión.

En nuestro modo de pensar, somos enemigos de todo cuanto se relacione á una fiesta que en nuestro concepto es bárbara y cruel, pero cuando un acto de estos se celebra con un fin humanitario, como el realizado á beneficio de un hijo de Alicante, impedido para ejercer su arriesgada profesión, y vemos que los encargados ó comisionados de organizar la fiesta no presentan las cuentas, creemos que es un deber de éstos el dar una pública declaración de los ingresos y gastos habidos en dicho festejo, y nos afirmamos más en ello, por creer que el público y en general Alicante, tiene un sagrado derecho á que se le diga si el beneficiado está satisfecho de cómo contestaron sus paisanos al llamamiento que se les hizo y si dicha corrida dió un resultado negativo ó positivo.

Y por hoy—sin que esto sea como amenaza ni molestia para nadie—otras preguntitas:

¿Es cierto que los señores facultativos cedieron sus honorarios en favor del beneficiado?

¿Es cierto que uno de los diestros que tomó parte en la corrida se le trató como una estrella en el arte de «Cácharos»?

¿Es cierto que la noche que precedió al de la corrida en un establecimiento muy popular de Alicante, hubo la consiguiente juerga entre algunos señores que componen dicha comisión?

¿Es cierto también que algunos donativos hechos por algunos señores no llegaron á manos del beneficiado y no existe lista alguna de aquellos donantes?

Hasta otro día.

## DENIA

Pidiendo pan

Dicen de Denia que se ha verificado allí una imponente manifestación obrera pidiendo pan y trabajo.

Miles de obreros del campo y artesanos de varios pueblos del distrito recorren las calles en actitud pacífica, pidiendo pan y trabajo.

Los precios excesivos de las subsistencias impesibilitan materialmente la vida.

Los manifestantes se dirigieron al almacén del acaudalado propietario José Morán donde se redactó una larga exposición para que el alcalde la envíe al ministerio de Fomento.

La miseria que reina es tan espantosa, que amenaza acabar con la región.

Las cosechas están perdidas á consecuencia de la sequía.

Urge que los Poderes públicos pongan algún remedio para atenuar el hambre en evitación de tristes sucesos.

Los manifestantes se dirigieron luego al Ayuntamiento, pidiendo amparo á las autoridades y disolviéndose con gran orden.

## Correspondencia

Participamos á nuestros correspondientes, tanto literarios como administrativos que no posean el Carnet de identidad que les acredite como á tales, se sirvan enviarnos su retrato, en pequeño tamaño, y se lo remitiremos.

## NOTICIAS

Ha sido nombrado corresponsal de ALICANTE OBRERO en Villena nuestro amigo Enrique Guardiola y de Alcoy Eduardo Martínez.

Los que deseen suscribirse en dichas poblaciones á nuestro periódico se dirigirán en Alcoy plaza de la Constitución, número 8, y en Villena Calvario, número 3.

Es casi seguro que el próximo domingo se reanuden en el «stand» del Real Tiro de Pichón las tiradas locales que periódicamente, de domingo á domingo, venían celebrándose antes de efectuarse las extraordinarias.

### Modista

La conocida modista Josefa Llorca, ha trasladado su taller á la calle de Riego núm. 6, bajos, donde ofrece su casa á su numerosa clientela.

Enseñanza completa á precios económicos.—Riego 6, bajo.

A los que deseen suscribirse en Monóvar á nuestro periódico, le advertimos que se dirijan á nuestro corresponsal en dicho pueblo, José Berenguer, calle de Colomer, 8.

El distrito forestal de Murcia-Alicante remite copia al boletín de la reciente real orden aprobando el deslinde de los montes números 9 y 11 de catálogos, denominados Cabezo Gordo, Santet, Peña Blanca, Fraile y Estallador, del término de Biar y propiedad del Estado.

SE NECESITA un oficial de barbero en Jijona, calle de Regino Soler. Escribir ó presentarse.

Ha sido multada con 25 pesetas la compañía del gas por hacer una acometida en la casa número 9 de la calle Pi Margall, sin tener el permiso correspondiente.

El próximo lunes se celebrará en San Vicente del Raspeig, la fiesta en honor de su patrono.

Muchas familias alicantinas, tienen el el proyecto de trasladarse en dicho día al vecino pueblo.

Hoy y á requerimientos de la Sociedad «Filarmónica de Alicante», que ha de celebrar en estos días los dos conciertos anunciados, la empresa de la compañía Nadal Sanchez, ha suspendido las representaciones has el viernes próxima, que se reanudarán nuevamente, con la reprisa de «Lystrata» y «Carceleras».

GANGA.—Se vende una máquina de coser «Singer» bobina central en muy buenas condiciones.—Razón: Juan Herrera, 16.

### Suscripción popular

para costear los gastos que origine el colegio en el Colegio de Abogados de Alicante, a don Eduardo Barriobero y Herran, ilustre jurisconsulto del Colegio de Madrid

Ptas. Cts.

Total . . . . . 455 95

Queda abierta la suscripción en la redacción y administración de ALICANTE OBRERO San Ildefonso, 8.

## Alcance postal

Se espera darle caza

Paris.—De Dunquerque comunican al «Petit Journal» que un submarino alemán, cuyas helices se enredaron en unas redes cerca de Douvres, está aguatando casi á flor de agua, sin poder regresar á su punto de origen, esperando capturarse tan pronto suba á la superficie.

### Bombas

Paris.—De Monbeliard dicen al «Journal» que en la noche del jueves al viernes volaron sobre Belfort seis aeroplanos alemanes, arrojando siete bombas, que no causaron daños.

### Nueva autorización

Petrogrado.—La venta de vinos de mesa ha sido de nuevo autorizado en el distrito de Petrogrado, salvo para la capital, donde el Municipio no ha derogando la prohibición que hizo de vender bebidas alcohólicas durante la guerra,

Una batalla en un pueblo Osiedo.—Ayer, en el pue-

glo de Vega Roja, por cuestiones de escaso interés, se entabló entre los mozos una verdadera batalla campal.

Peració, de un balazo en el pecho, Faustino Nopal, de diez y ocho años, y se halla gravísimo Faustino Vallina.

Resultaron además bastantes heridos leves.

### Indios que se sublevan

Algeciras.—La tripulación india de un buque inglés anclado en Gibraltar se ha sublevado contra el capitán y sido juzgado por el Tribunal de Policía, que ha condenado á 41 marineros á 30 días de trabajos forzados.

Cuatro enfermos pasaron al hospital de la colonia á los 14 restantes volvieron á bordo por no resultar nada contra ellos.

### Subsistencias

Valencia.—Los arroceros se han reunido nuevamente, solicitando ser oídos por la Junta de subsistencias para defender la necesidad de la exportación de arroz

Obreros: Leed y propagad ALICANTE OBRERO.

\*\*

La pobre muchacha seguía temblando.

Santa procuró calmarla.

Estaba para conseguirlo cuando llegó Leman.

Al verle sin sombrero, las ropas en desorden y sobre todo su faz desencajaba y livida, la pobre niña dió un grito y estuvo para caer desmayada.

—¡Oh, papá querido, ¿que té sucede?

Viendo tan desolada á su hija, Leman procuró sobreponerse.

—Nada—dijo abrazándola estrechamente,—no llores, Nicra, estoy emocionado porque la noticia era cierta. Carlos, mi pobre amigo, ha muerto.

Y de repente, separándose de su hija y con acento de inmenso dolor, exclamó:

—¿Vosotras no me creéis culpable de su muerte, verdad? ¡Decidlo! ¡decidlo!

—¡Oh, papá!

—¡Hermano mío!

paró para humedecer su frente, que ardía.

Su exaltación fué cediendo y sólo quedó en su corazón un profundo dolor, un espasmo que de cuando en cuando agitaba su cuerpo, mientras que, apoyado en el brazo de Ambrogio, en ese momento más fuerte que él, se dirigía hacia su casa.

—¿Oíste á aquel miserable?—dijo.—¡Me ha acusado delante de todos de haber envenenado á su padre y á su madre! ¡Oh, por qué, querido Carlos, no has revivido para defenderme de esa víbora! Tú sabes que soy inocente.

Después con voz sorda, añadió:

—Pero yo no entiendo nada; ¿tú dices que no dejaste ni un momento á mi amigo?

—Ya se lo dije—contesió Ambrogio;—cuando usted se marchó, el señor Morgan me pidió un poco de caldo. Fui á buscarlo, pero me pareció conveniente cerrar la puerta con llave, y cuando volví estaba muerto; solamente olvidé decirle que en el pasillo encontré á Oscar, el que me entretuvo algunos minutos hablándome de su padre pidiéndome noticias de su enfermedad y doliéndose de que usted le prohibiera verle; y lo que también recuerdo es que á mi vuelta encontré el lecho descompuesto y me sorprendió al tocar la sábana y sentirla algo húmeda como si se hubiese vertido agua encima.

BOLETIN DE ALCANTARA

Profesora en partos

Academia preparatoria para profesoras en partos y puericultura en el colegio menor.
Esta Academia cuenta con profesoras y profesoras para el examen de ingreso.
Material completo para la enseñanza y preparación.

PRECIOS MODICOS

Zaragoza núm. 6, principal

Bar "Chupito"

El taller de la Esfagnara pone en conocimiento del publico de Elda, que en su casa, calle de San Anton, 13, encuentran toda clase de refrescos, aperitivos, etc. etc.

Tambien participa que los domingos sirve patatas fritas y chicharro.

Hay mesa de recreo para dominicos a toda el publico se le servira a 5 y 10 céntimos.

A los habituales 25 pesetas la copa

AVISOS UTILES

Medios y horas de comunicacion de Alicante

Ferrocarriles M. Z. A

Correo de Madrid: Sale de Alicante a las 20 horas; llega a Alicante a las 8 hrs.
Tren mixto: Sale a las 22:10 horas; llega a las 6:45 horas.
Correo de Andalucia: Sale a las 14:30 horas; llega a las 35 horas.
Corto de A. Ibañeta: Sale a las 6:30 horas; llega a las 9:45 horas.
Coto de Almansa: Sale a las 17:40 horas; llega a las 21:5 horas.

Ferrocarriles Andaluces

Tren mixto de Murcia y Torrevieja: Sale a las 6:30 horas; llega a las 10 horas.
Correo de Murcia: Sale a las 4:5 horas; llega a las 11:55 horas.
Tren Mercancias a Zenceta y Torrevieja: Sale a las 4:50 horas; llega a las 15 horas.
Tren Corto de Elche: Sale a las 13 horas.
Mixto de Murcia: Llega a las 20:50 horas

Tipografia Obrera
Trabajos comerciales.
Membretos. Tarjetas.
Cartas. Memorandums.
Valenarios. Facturas.
Sobres. Recordatorios y esquemas mortuorias

Impresos para sociedades. Volantes. Cartas. Convocatorias. Reglamentos. Libros de cotizacion, caja. Oficios. Folletos.

ALICANTE OBRERO

DIARIO DE LA TARDE

DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS DE ALICANTE

Precios de suscripción

Table with 2 columns: Subscription type and Price in Pesetas.
En Alicante, un mes . . . . . 0'50
Fuera de la capital: trimestre . . . . . 1'75
Extranjero: semestre . . . . . 6

Números sueltos

Table with 2 columns: Number type and Price in Pesetas.
Del día . . . . . 0'5
Atrasados . . . . . 0'25

ANUNCIOS

Oficiales por cada centímetro de altura, al ancho de una columna, en primera plana, 15 pesetas; en segunda, 10 y en tercera, 7'50.

COMUNICADOS

De 2 a 100 pesetas línea a juicio del Director.

PAGOS ANTICIPADOS

Trabajadores! No fumar papel B A M B U

NUEVA SOMBRERERIA
J. A. Covedo
Gran surtido en sombreros y gorras para caballeros.
Ultimas novedades en sombreros.
PRECIO FIJO
Altamira 12, (antes Princesa)

Diversiones públicas

Salón Moderno.—Sección permanente todas las noches. Grandes creaciones cinematográficas.
Salón Novedades.—Todas las noches grandes sesiones de cinematógrafo.
Cine Sport.—Sesiones de cinematógrafo y variadas todas las noches.
Teatro Nuevo.—Sección permanente de cinematógrafo. Todas las noches estrenos de notables películas.

Clases especiales preparatorias del bachillerato y carrera del magisterio, rigiendo módicos honorarios. Para informes en esta redacción.

Tipografía Obrera
Calle San Ildefonso, núm. 8
Alicante

—¡Oh! entonces ya no hay duda! exclamé Leman golpeándose la frente; — alguno aprovechó tu ausencia para entrar en el cuarto de mi pobre amigo; un cómplice de Oscar, que te espiaba, y mientras el infame te entretenía, el otro cometía el delito haciendo tomar á la fuerza al desgraciado enfermo, que no podía defenderse, un veneno, que quizás Rolla había preparado. Si, así debió de ser.

Y con acento desesperado continuó diciendo:

—Entonces estoy perdido, porque se creerá que yo soy solamente el culpable si hacen la autopsia del cadáver. Lo mismo deberán hacer con la pobre señora Lucrecia. ¿Y aquél infame triunfará? ¡Oh! es demasiado. ¡Dios mío! ¡Es demasiado!

Leman volvió á exaltarse, y Ambrogio no sabía ya qué decirle para calmarle; el pobre viejo lloraba, á pesar de que tratara de ocultar su descensuelo.

Habían llegado al hotel, donde Santa y Nicra los esperaban ansiosas, pues estaban presentes cuando Ambrogio fué á buscar al doctor para decirle que el señor Morgan había muerto.

Nicra, agitada, se había abrazado temblando á su tía.

—Tengo miedo, tengo miedo —calbuceó,— ¿no había dicho papá que el señor Morgan estaba mejorado y que podía levantarse?

—Es verdad, niña mía, pero algunas veces hasta los me-

jores médicos se equivocan; además, la enfermedad del señor Morgan era una afección al corazón.

—La señora Lucrecia no sufría del corazón y pasó lo mismo con ella.

—No, querida; la señora Lucrecia tuvo un derrame cerebral como consecuencia de la herida; y quizás Ambrogio se haya equivocado.

—Yo tengo tristes presentimientos, tía; la noche pasada también soñé con Oscar, que me miraba malamente; tengo miedo, si, miedo.